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N O T R E  A S S O

A g r o  P r o j e t s  É t u d e s ,  c ’ e s t  p l u s  d e  3 0  a n s  d ’ e x p é r i e n c e ,

d i f f é r e n t e s  c o m p é t e n c e s  t r a n s m i s e s  à  t r a v e r s  l e s  a n n é e s  e t  u n

r é s e a u  a l u m n i s  d y n a m i q u e  t é m o i g n a n t  d e  n o t r e  c a p a c i t é  à

r é p o n d r e  à  v o s  a t t e n t e s .  C ’ e s t  u n e  é q u i p e  m o t i v é e ,  d y n a m i q u e  e t

d i s p o n i b l e  p r ê t e  à  t o u t  p o u r  a l l i e r  p r o f e s s i o n n a l i s m e  e t  c r é a t i v i t é .

C ’ e s t  a u s s i  d e s  r e l a t i o n s  p r i v i l é g i é e s  a v e c  l e s  e n s e i g n a n t s -

c h e r c h e u r s ,  e x p e r t s  d a n s  l e u r s  d o m a i n e s .  C ’ e s t  e n f i n  u n  l i e n

d u r a b l e  a v e c  l e  m o n d e  p r o f e s s i o n n e l .
 

L E  M E S S A G E  D E  L A
P R É S I D E N T E

Celle-ci est de permettre aux étudiants de la première à la cinquième année de

monter en compétences et d’avoir une expérience professionnalisante en

réalisant des études pour des professionnels dans les domaines de

l’agroalimentaire, agronomie et environnement. 

L’activité de ce premier semestre a été variée. Nos objectifs principaux pour

l’année sont d’améliorer notre activité commerciale et nos différents processus

pour augmenter le nombre d’études, augmenter les formations aux membres de

l’association mais proposer aussi des formations de qualité et des conférences à

l’ensemble des étudiants de l’école et finalement de développer de nouveaux

partenariats."

"Je suis fière de représenter une association proposant aux

étudiants de l’école une expérience riche dans le plan

professionnel comme personnel. 



S E L E C T I O N  D E S  I N T E R V E N A N T S

Mais être intervenant c’est quoi ?

Un étudiant qui sera rémunéré pour des études qu’il fera à
la demande des entreprises. 
11
Notre mois de septembre  a été consacré à la sélection des
intervenants les plus qualifiés pour la réalisation d'études. 
 

L E S  C O N G R È S
ETIC INSA nous a  convié  au

Congrès  Régional  d ’Automne

début  octobre .  

Une journée rythmée de format ions

et  de rencontres   qu i  a  p lus  que

jamais  mot ivé  notre  équipe et

donné de nouvel les  idées de

pro jets .  

 

A P E  X  R E F R E S C O  
Certa ins  membres de l ’assoc iat ion ce

sont  rendus au séminai re  de notre

partenai re  pour  ten i r  un stand de

crêpes .  Part ic iper  à  cette  journée

d’entrepr ise  a  permis  de fa i re

connaî t re  la  jun ior ,  d ’échanger  avec

l ’équipe et  de renouveler  notre

partenar iat .
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intervenants retenus



F O R U M  D E S  E N T R E P R I S E S  
Pour  cette  édi t ion APE,  en

col laborat ion avec le  BDE,  a  a idé à

l ’ insta l lat ion et  à  l ’organisat ion du

forum.  Cet  évènement  nous permet

d’échanger  avec de nombreuses

entrepr ises  et  de fa i re  connaî t re  la

jun ior

Nous avons auss i  ret rouvé notre             

f idè le  partenai re  … Refresco !

 

Q U E L Q U E S  C H I F F R E S  C L É S   

4  demandes de devis

2  demandes envoyés 

refus1  
1  étude en démarrage



NOS PROJETS:
 

Plus de formations 

Un afterwork

Participation au Congrès Régional 

Week-end cohésion de groupe


